Landjugend St. Josef: Bei uns ist immer was los!

Endlich lassen es die Coronamaßnahmen nach der Gründung unserer Ortsgruppe im Februar 2020 zu, uns regelmäßig zu treffen, Veranstaltungen zu besuchen, bei Wettbewerben mitzumachen und vieles mehr. In einem kurzen Rückblick ist es möglich, sich über die Tätigkeiten unserer Landjugendlichen einen Überblick quer durch das bisherige Landjugendjahr zu verschaffen:

Bezirksgeneralversammlung

Am 13. März 2022 war die Landjugend St. Josef stark bei der 73. Generalversammlung des Landjugendbezirkes Deutschlandsberg in der Landwirtschaftlichen Fachschule Stainz vertreten. Zwei Mitgliedern der Ortsgruppe St. Josef wurde im Zuge dessen das Leis-

tungsabzeichen in Bronze verliehen. Während ihrer erst kurzen Landjugendkarriere gelang es Angelika und Veronika Seiner 100 LAZ-Punkte zu sammeln. Herzliche Gratulation zu dieser großartigen Leistung!

Josefimarkt

Die Beteiligung und Mitgestaltung des St. Josefer Ortslebens zählt zu den wichtigsten Zielen der Ortsgruppe. Der Stand mit selbst gemachten Waffeln und Likören erweiterte das kulinarische Angebot des Marktes. Herzlichen Dank an alle Besucherinnen und Besuchern sowie Unterstützerinnen und Unterstützern des Landjugendstandes.

4x4 Wettbewerb

Vier Landjugendmitglieder machten sich am 3. April auf den Weg nach Wies, wo der 4x4 Bezirksentscheid ausgetragen wurde. Dort haben sie nicht nur ihr Wissen zu Themen wie Fast Fashion, Trendsportarten, Astronomie sowie Kräuter und Gewürze unter Beweis gestellt, sondern meisterten auch die Geschicklichkeitsstation mit Bravour. Bezirksweit wurde der 6. Platz erreicht.

Ortsgruppentreffen

Beim Ortsgruppentreffen am 7. April trafen sich Landjugendliche aus dem gesamten Bezirk Deutschlandsberg beim Landgasthof Josefiwirt in St. Josef ein. Dabei konnten wir uns einen Überblick über die bevorstehenden Termine seitens des Bezirksvorstandes ver-

schaffen und uns während dem Durchkosten des Pizzabuffets mit den anderen Ortsgruppen austauschen, wobei der Spaß nicht zu kurz kam.

Osterfeuer und Anwandern

Wie in jedem Verein muss auch bei der Landjugend die Gemeinschaft gestärkt werden. Deshalb wurde am Karsamstag ein vereinsinternes Osterfeuer organisiert, wobei das Zusammenkommen und gemeinsam Zeitverbringen im Vordergrund standen. Auch beim Anwandern war eine Gruppe seitens der Landjugend vertreten, die neben zahlreich zurückgelegten Kilometern auch auf lustige Gespräche zurückblicken kann.



Bezirksgeneralversammlung und bronzene Leistungsabzeichen für Angelika und Veronika Seiner



Josefimarkt

4x4 Wettbewerb





Schulungen

Allgemeinbildung wird innerhalb der Landjugend ganz groß geschrieben. So konnten die Vorstandsmitglieder in den letzten Wochen bereits an der Obmänner- und Leiterinnenschulung, an der Vereinskassierinnenschulung sowie an der Öffentlichkeits- und Imageschulung teilnehmen und ihr Wissen erweitern.

Mehr über die Landjugend St. Josef

Weitere Informationen über die Landjugend Ortsgruppe St. Josef sind auf Instagram **lj_st.josef** und Facebook **Landjugend St. Josef-Weststeiermark** zu finden.

Du findest die Landjugend cool, bist gesellig und gerne unterwegs? Dann melde dich jederzeit bei Veronika Seiner oder Michael Winkler um Fragen zu stellen oder ein Teil von uns zu werden: Wir freuen uns auf DICH!



Osterfeuer



Ortsgruppentreffen



Anwandern